

## DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
EVENTO INAUGURAL DE COLÓCATE  
19 OCTUBRE DE 2005.**

ESTAMOS AQUÍ PARA INAUGURAR UNO DE LOS EVENTOS MÁS CREATIVOS Y DE GRAN REPERCUSIÓN EN EL ÁREA DE GENERACIÓN DE EMPLEO, COMO ES EL **COLÓCATE**, LA PRIMERA FERIA VIRTUAL REGIONAL DE TRABAJO.

ESTA FERIA, ORGANIZADA Y COORDINADA POR TECOLOCO.COM, LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD DE RECIENTE CREACION EN NUESTRO GOBIERNO, LA CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE EL SALVADOR, CUENTA CON LA PARTICIPACIÓN DE PRESTIGIOSAS EMPRESAS DE EL SALVADOR, GUATEMALA, HONDURAS Y COSTA RICA, LAS QUE PONDRÁN A SU DISPOSICIÓN, MÁS DE MIL 500 PLAZAS PARA QUE, A TRAVÉS DE ESTE SITIO PUEDAN SER APROVECHADAS POR JÓVENES, Y NO TAN JÓVENES QUE BUSCAN UNA OPORTUNIDAD LABORAL.

EL MECANISMO PARA ASPIRAR A UNA PLAZA, ES TAN SENCILLO COMO COLOCAR EL CURRÍCULO EN ESTE SITIO, ENTRE EL 19 Y EL 28 DE OCTUBRE, Y POSTERIORMENTE HACER EL RECORRIDO POR LOS STANDS VIRTUALES DE LAS EMPRESAS QUE PARTICIPAN. TODO ESTO, SIN NINGÚN COSTO.

OTRO DATO INTERESANTE ACERCA DE ESTA FERIA, ES QUE PARTICIPAN LAS MEJORES EMPRESAS REGIONALES, ES DECIR, AQUELLAS QUE SON IDEALES PARA FORMAR PARTE DE ELLAS, YA SEA POR SUS CONDICIONES DE TRABAJO, PRESTACIONES, PRESTIGIO Y OTROS ATRIBUTOS.

Y RESULTA MÁS INTERESANTE PORQUE PARA ELEGIR A LAS EMPRESAS PARTICIPANTES EN ESTA FERIA, SE HIZO UNA ENCUESTA ENTRE LOS CIBERNAUTAS, PARA ADECUAR SUS ASPIRACIONES, Y CONTACTAR AQUELLAS COMPAÑÍAS QUE POSEAN LAS CUALIDADES QUE ELLOS BUSCAN, PARA SUPERARSE PROFESIONALMENTE.

ADEMÁS, Y COMO UN VALOR AGREGADO, LOS ASPIRANTES PODRÁN CONTAR ESTE DÍA CON LA PARTICIPACIÓN DEL SEÑOR MARCEL LEGRAND, VICEPRESIDENTE DE LA EMPRESA MONSTER, QUIEN DICTARÁ LA CHARLA “OPORTUNIDADES Y RETOS: ENTENDAMOS EL CAMBIO”, QUE LES PERMITIRÁ ENTRAR EN CONTACTO CON LAS TENDENCIAS MODERNAS Y PREPARARSE A LOS RETOS QUE IMPONEN LOS CAMBIOS A NIVEL MUNDIAL.



NUESTRO GOBIERNO, A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, ESTÁ BRINDANDO OPORTUNIDADES DE EMPLEO A MILLARES DE JÓVENES, PARA LO CUAL, HA DESARROLLADO MÁS DE DIEZ EVENTOS COMO FERIAS DE EMPLEO, KIOSKOS DE EMPLEO JOVEN, ASÍ COMO PROGRAMAS DE ORIENTACIÓN Y HABILIDADES PARA EL TRABAJO DESDE EL AÑO PASADO.

PARA FINALES DE ESTE MES, SE HA PROGRAMADO DOS FERIAS DE EMPLEO MÁS, AMBAS ENFOCADAS A QUE MÁS JÓVENES ASPIRANTES A UN EMPLEO, COLOQUEN SU INFORMACION Y OPTEN ASÍ, A UNA OPORTUNIDAD LABORAL.

ESTA ACTIVIDAD QUE HOY INAUGURAMOS, SE ENMARCA EN EL PROGRAMA “AUTONOMÍA JUVENIL”, QUE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD IMPULSA CON EL OBJETIVO DE CAPACITAR A LOS JÓVENES PARA QUE, A MEDIDA SE CONVIERTAN EN ADULTOS, SEAN CAPACES DE AUTOSOSTENERSE EN LA VIDA, TANTO EN EL ÁMBITO ECONÓMICO, COMO EN EL LABORAL, FAMILIAR Y SOCIAL.

“**COLÓCATE**” HA ELEGIDO EL ESLOGAN “**SÁCALE EL JUGO A TU TALENTO**”, PARA MOTIVAR A LOS PARTICIPANTES A PONER EN MARCHA TODO SU POTENCIAL, PARA GESTIONAR UNA OPORTUNIDAD DE EMPLEO ACORDE A SUS COMPETENCIAS Y QUE RECUERDEN QUE SI BIEN LAS EMPRESAS Y NUESTRO GOBIERNO LES ESTÁ PROPICIANDO EL AMBIENTE, ES NECESARIO QUE USTEDES PONGAN TODO SU ESFUERZO PARA LOGRARLO.

QUIERO REITERAR QUE EL GOBIERNO NO ES RESPONSABLE DIRECTO DE LA CREACIÓN DE EMPLEOS. LAS FUENTES DE TRABAJO NACEN DESDE LA EMPRESA PRIVADA Y GRACIAS A LA VISIÓN DE EMPRENDEDORES COMO USTEDES. LA RESPONSABILIDAD DEL ESTADO CONSISTE EN GENERAR CONDICIONES FAVORABLES Y REGLAS CLARAS PARA LA INVERSIÓN.

ESTIMADOS AMIGOS, MAÑANA, TENDREMOS UNA REUNION IMPORTANTE EN EL PAIS, LLEGA EL SECRETARIO DE COMERCIO DE LOS ESTADOS UNIDOS, Y TENDREMOS UNA REUNION TODOS LOS PRESIDENTES DE CENTROAMERICA, PARA PALTICAR DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO.

ESTE TRATADO QUE MUCHOS PAISES ASPIRAN FIRMAR Y RATIFICAR CON ESTADOS UNIDOS, YA LO TENEMOS. MAÑANA DE LO QUE SE TRATA ES DE AVANZAR, DE AQUÍ AL 1 DE ENERO, CUANDO ENTRE EN VIGENCIA EL TRATADO, QUE NOS ABRE EL MERCADO MAS GRANDE DEL MUNDO, EL MERCADO AL QUE TODOS ASPIRAN ENTRAR, EXPORTAR, QUE DEBE SER LA OCASIÓN PARA EL CRECIMIENTO DE ESTE PAIS.

SEGURAMENTE HERRAMIENTAS TECNOLOGICAS COMO EL INTERNET, AYUDARAN A QUE ESTA RELACION COMERCIAL CON LOS ESTADOS UNIDOS, VAYA CRECIENDO Y POR ENDE CREZCAN NUESTRAS OPORTUNIDADES.



SEÑORAS Y SEÑORES:

DAMOS POR INAUGURADA ESTA FERIA VIRTUAL DE EMPLEO, CON LA SEGURIDAD DE QUE SABRÁN SACARLE EL MÁXIMO PROVECHO Y AL FINAL DE LA MISMA, MÁS DE MIL 500 ASPIRANTES, SERÁN POSEEDORES DEL EMPLEO QUE SIEMPRE HAN DESEADO.

FELICIDADES A LOS ORGANIZADORES, QUE DIOS A LA TIERRA CUSCATLECA, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!

MUCHISIMAS GRACIAS.

